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“Perteneciendo a 
una Hermandad 
también se puede 
descubrir a Cristo’'
Pablo Ortiz Moreno ha tomado el testigo
en la presidencia de la Hermandad de Jesús Pobre

Pablo Ortiz Moreno, hermano mayor de Jesús Pobre.

CARLOSMORENO

Siempre emociona y sobre
coge en la mañana del Vier
nes Santo el paso de Jesús 
Pobre en la procesión de Ca
mino del Calvario. “Camina 
lentamente..Ataron sus ma
nos a aquel que sólo quería 
abrazar nuestros corazones. 
Lo trataron como a un vulgar 
ladrón con espadas y palos, 
y cuando oyeron de sus la
bios que era el hijo de Dios, 
le escupieron y abofetearon, 
le pusieron una corona de es
pinas y le cargaron una cruz”.

La Hermandad de Jesús Po
bre de Tomelloso, fundada 
en el año 1982, agrupa ac
tualmente a 365 cofrades. Su 
hermano mayor es Pablo Or
tiz Moreno, que el pasado 
mes de julio sustituía en el 
cargo a Manuel Coronado, 
fundador de la Hermandad y 
presidente durante 32 años. 
Pablo Ortiz, vinculado a la 
Iglesia y a la Semana Santa 
de Tomelloso desde hace 
muchos años, ha sido cate
quista y presidente de la Jun
ta de Cofradías durante ocho 
años, responde en esta en
trevista a preguntas relacio
nadas con la Hermandad y el 
concepto de celebración que 
él tiene de la Semana Santa.

PREGUNTA.- La construc
ción del nuevo templo para la 
Parroquia de Los Ángeles 
con la que mantiene una es
trecha ligazón la Hermandad 
de Jesús Pobre, ¿podrá satis

facer algunas de sus peticio
nes para que puedan guardar 
aquí sus imágenes?

RESPUESTA.- A nosotros 
nos gustaría, pero es una de
cisión que tiene que adoptar 
el Obispado. La imagen de 
Jesús Pobre está en la Parro
quia de la Asunción y otras 
que están en casas particula
res sí nos agradaría que pu
dieran estar en el nuevo tem
plo pero, insisto, depende del 
Obispado. Como, al fin y al 
cabo, las imágenes pertene
cen a la Iglesia pensamos que 
no habrá impedimento para 
que puedan estar en el nue
vo templo.

P.- La Hermandad siempre 
ha estado muy cerca de la 
Parroquia de Los Angeles...

R.- Así es, de hecho todas 
nuestras reuniones y otras 
actividades las realizamos en 
sus instalaciones y así lo se
guiremos haciendo en el fu
turo.

P.- Su presencia en la Sema
na Santa de Tomelloso co
mienza con el Vía Crucis que 
tiene lugar en Miércoles San
to, ¿cómo lo celebran?

R.- Llevamos ya ocho años 
haciéndolo, una procesión 
por las calles del Barrio de 
Embajadores y cercanas a la 
Parroquia de Los Ángeles. Es 
una actividad, que aunque la 
organizamos nosotros, es 
abierta a toda la gente del 
resto del pueblo que quiera 
participar. De hecho, siempre 
participa mucha gente.

P.- ¿Cómo ve la Semana 
Santa de Tomelloso, en la que 
usted tanto se ha implicado 
desde distintos cargos y fun
ciones?

R.- La veo bien. Quizá el 
problema sea que van enve
jeciendo las personas que ti
ran de ella, es imprescindible 
la presencia de gente más jo 
ven, implicadas con la Sema
na Santa y, por supuesto, con 
la Iglesia, al fin y al cabo, las 
Hermandades somos Iglesia. 
Está costando que se produz
ca ese relevo generacional. 
Sin embargo, me agrada lo 
mucho que se están involu
crando las mujeres, algo que 
se puede detectar en cual
quier Hermandad de nuestra 
ciudad.

P.- En Semana Santa se mez
clan aspectos religiosos con 
otros más folklóricos. A su 
juicio, ¿cómo debe vivirse la 
celebración?

R.- La Semana Santa caste
llana, y dentro de ella la man- 
chega, transmite ante todo 
mucha austeridad y seriedad. 
Los hábitos de comporta
miento son diferentes a los 
que pueda haber en las cele
braciones de otras comuni
dades como Murcia o Anda
lucía. Lo fundamental es el 
respeto a las personas que 
van procesionando.

P.- Pronunciaba antes la 
palabra austeridad, ¿no es 
este uno de los sellos distin
tivos de la Hermandad que 
preside?

R.- Sí, y lo es por exigencia 
de los propios Estatutos. Se 
puede ver en la decoración 
de nuestras carrozas, en las 
que muchas veces utilizamos 
flores silvestres del campo. 
También compramos, pero 
siempre sin excedernos en los 
gastos. Nuestras túnicas y 
atributos también son muy 
sencillos y tenemos prohibi
do hacer cualquier tipo de 
ostentación de medallas o 
cualquier otra joya. Calzamos 
sandalias, también muy sen
cillas, y algunos hermanos 
prefieren ir descalzos.

P.- ¿En qué otras activida
des participa la Hermandad a 
lo largo del año?

R.- Participamos todo lo que 
podemos en la vida de la Pa
rroquia, tenemos una mesa 
en el día de Cáritas, en vera
no realizamos una conviven
cia, organizamos también al
guna excursión en agosto y 
contamos con representación 
en órganos como el Consejo 
Parroquial.

P.- ¿Qué análisis realiza de 
la labor de su antecesor Ma
nuel Coronado?

R.- Manuel ha sido un hom
bre muy trabajador y com
prometido con la Hermandad. 
Lo acabamos de nombrar pre
sidente de honor y sigue en 
la junta como vocal porque 
todavía tiene mucho bueno 
que aportar. Hablamos de una 
persona que ha luchado y tra
bajado mucho por la Herman
dad.

P.- ¿Le apetece lanzar algún 
mensaje final?

R.- Animo a la gente a que 
se involucre, a que descubra 
y siga a Cristo, y esto se pue
de conseguir perteneciendo 
a una Hermandad. Muchos 
jóvenes te cuentan lo bien 
que se sienten en determina
dos momentos de la celebra
ción, ya sea portando una 
imagen o vistiéndola o en 
cualquier otro momento que 
les sobrecoge.
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